Datum: 14.07.2016

Schaffhauser Nachrichten

Schaffhauser Nachrichten 8201 Schaffhausen 052/ 633 31 11 www.shn.ch Medienart: Print

Medientyp: Tages- und Wochenpresse

Auflage: 20'030

Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Themen-Nr.: 034.006 Abo-Nr.: 3003399

Seite: 9

Fläche: 37'918 mm²

Mit Hirsebrei unterwegs Eine Schifffahrt für gute Beziehungen – wie es schon die Ahnen taten



Um den heissen Brei herumgeredet wurde bereits im Mittelalter. Die Hirsebreifahrt hingegen war eine Wette zwischen den Schweizern aus Zürich und den Elsässern aus Strassburg und fand erstmals 1456 statt. Die Zürcher bewiesen mit einer Bootsfahrt, dass sie innerhalb von 24 Stunden in Strassburg sein konnten, um wenn nötig Hilfe zu leisten. Der Beweis: Der im Boot mitgebrachte Hirsebrei war in Strassburg noch warm. Seit dem Zweiten Weltkrieg wird die Hirsebreifahrt alle zehn Jahre durchgeführt. Bei der Fahrt mit traditionellen Holzschiffen war dieses Jahr auch Stadtpräsidentin Corine Mauch an Bord. Die Schifffahrt erinnert an die alte Partnerschaft zwischen den Städten und pflegt die guten Handelsbeziehungen.